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多 環 第 1754号 

令和４年３月 31日 

 

多治見市廃棄物減量等推進協議会委員 

   各  位 

 

  多治見市廃棄物減量等推進審議会 

会 長   小 澤 正 邦 

 

 

令和３年度第３回多治見市廃棄物減量等推進審議会の結果について 

 

陽春の候、皆様方におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。 

日頃は、本市の環境行政に多大なる御理解、御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、令和３年度第３回多治見市廃棄物減量等推進審議会につきましては、書面によ

るご審議をいただき誠にありがとうございました。 

ご提出いただきました回答票により、「令和４年度多治見市一般廃棄物処理実施計画」

は、承認されましたので御報告申し上げます。 

また、いただきました主な意見、質問等は以下のとおりです。 

 

記 

 

1. 「令和４年度多治見市一般廃棄物処理実施計画」（諮問） 

 

結 果 

承認 （承認 12・不承認 0） 

・おおむね合理的と考えます。 

・特に問題ないと思いました。 

 

＜質問・要望等＞ 

内 容 回 答 

紙のリサイクルについて 

 紙パック酒や豆乳等に使われて

いる「アルミ付き紙容器」（ロング

ライフ紙パック）は、燃えるごみ

ですが、生活協同組合（生協）で

はリサイクル可能です。資源には

ならないですか。 

 「アルミ付き紙容器」は、牛乳パックに代表され

るアルミ無し紙容器に比べて流通量が少なく、再生

紙工場の従来の設備では対応できないことから、多

治見市では回収していません。 

 生協では、リサイクル団体と協力して積極的に回

収しているようです。 

色柄トレイの回収について 

 色柄トレイは可燃されているな

らば、分別収集は必要ではないで

しょうか。 

 分別収集をしている色柄トレイ、発泡スチロール

は、再生処理費高騰が依然続いているため、可燃処

理をしています。 

収集物はハイブリッドコークス等の燃料の補助材

として使用しているため、分別収集が必要です。 
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し尿処理場の見学 

 ごみ処理場はたびたび見学して

いますが、し尿処理場は見学した

ことがありません。 

 見学ツアー等提案します。 

 各施設の見学は、令和４年度多治見市廃棄物減量

等推進協議会の議案として検討させていただきたい

と思います。  

 

＜意見＞ 

・膨大な統計、測定、環境保護の精神が伝わり、毎日の事業継続の様子がうかがわれまし

た。今後も市民のために働いてくださることをお祈りします。感謝。 

・「５.重点的に取り組むごみ減量施策」に「食品ロスの削減」の追加は評価します。事業

所、個人（家庭）は、どんな取り組みをしていけばいいのか具体的に勉強していきたい

と思います。 

・書面審査では無理ですが、「５．重点的に取り組むごみ減量施策」の修正および追加の

各項目について、必要性は認めるが、修正・追加するに至った経緯は具体的に会議で議

論したかったです。 

・チラシで啓発の部分は、ＳＮＳやＨＰを利用することも取り入れると良いと思いました。 

 

 

＜担 当＞ 

多治見市役所 環境課 廃棄物対策グループ 

担当：犬塚 

電話：0572-22-1580＜直通＞ 

E-ｍail：kankyo@city.tajimi.lg.jp 


